



ひよこぐみだより

すみだこどもえん 令和6年6月28日

梅雨が明ければ本格的な夏。7月は、七夕などの夏の行事や、いろいろな夏の遊びなど、この時期ならではの体験をたくさんしていきたいと思います。暑さから疲れも出やすい季節です。こまめな水分補給を心掛けながら、体調の変化に気をつけ、暑い夏を元気に乗りきりたいと思います。



子どもの様子

園の生活にも慣れ、ニコニコ笑顔で登園してくれるひよこぐみさん♡園庭での砂遊びやバギーに乗っての散歩が大好きで、お部屋からお出かけする時は、はいはいや歩いてバギーに移動する姿が、何とも個性的で可愛いです。日に日に活発になり、はいはいや歩くペースもスピードアップしていますね。初めての沐浴も泣くことなく、お湯を手でバシャバシャしたり、シャワーに触れてニコリ!!汗を流して、すっきりご機嫌になる子どもたちです。今から水遊びが楽しみです。

七夕飾り



絵の具で足型を取り、可愛い織り姫と彦星製作を予定しています。保育室に飾りますので、また覗いて見て下さいね☆

「おおきなあれ」の思いがお星様にも届きますように・・・!!

また、お家の方に書いていただいた短冊は、笹に飾りますので、ぜひ見て下さいね!!みんなの願い事が叶いますように・・・



プールが始まります

初めてのプール遊び!!一人用のタライに入ったり、立って遊べるスタンドプールで水の感触を楽しんだり…いろいろな遊びを通して、水に触れ、この時期ならではの遊びを存分に楽しみたいと思います。また、プールに入れない時でも汗ばむ日は、沐浴で汗を流したいと思いますので、プールセット・沐浴セットの2セットの用意をよろしくお願い致します。

夏祭り



今年も隅田地区公民館で行います。地域の方々と一緒に、たくさんの楽しいお店も出店されます。3・4・5歳児さんは、盆踊りも踊ります♪夏のひと時、親子で一緒に楽しい時間を過ごして下さいね♡初めての夏祭りに、わくわくドキドキですね!!

介助～自分で!!手づかみの勧め

園では、後期食・完了食それぞれ、手づかみ用のにんじんや果物などが出ています。意欲的に手でつまんで食べる子どももいれば、まだ上手くつかめない子ども、食べさせてほしい子どもなど様々です♡スプーンを始める前に、まずは、「自分で食べる」という経験をたくさんさせてあげましょう。お家でもチャレンジしてみてくださいね。個人差がありますので、気長に根気よく見守っていきたいです。手づかみ食べがしっかりできるようになってきて、スプーンに興味が出始めたら、スプーンへと移行していきます。園でも子どもたちの様子に合わせて進めていきたいです。



★スプーンの持ち方は、だんだん人差し指と親指がスプーンの先を向くようになります。2歳半頃からは、鉛筆持ち(3点持ち)で軽く握る持ち方に変化します。